

# Resolución Ministerial

Lima, 24 AGO. 2018

Vista la propuesta del Canciller de la Orden;

Resaltando la destacada trayectoria del señor Graham Strachan, ex Cónsul Honorario del Perú en Melbourne, Australia;

Destacando su continua labor a favor de la comunidad peruana residente en la circunscripción a su cargo, prestando valiosa ayuda y asistencia, así como su activa colaboración en la promoción de los intereses nacionales, particularmente en las áreas de difusión turística y cultural;

Considerando que el artículo 1, inciso c, de la Resolución Ministerial N° 0898-2004-RE, de 2 de noviembre de 2004, señala que la Orden "Al Mérito del Servicio Diplomático del Perú José Gregorio Paz Soldán" se instituye para testimoniar el reconocimiento a quienes hayan efectuado aportes sobresalientes al desarrollo de la política exterior del Perú;

De conformidad con el Decreto Supremo N° 050-2004-RE y la Resolución Ministerial N° 0898-2004-RE, del 2 de noviembre de 2004; y

Con el voto aprobatorio del Consejo de la Orden.

SE RESUELVE:

Artículo Único.- Otorgar la condecoración de la Orden "Al Mérito del Servicio Diplomático del Perú José Gregorio Paz Soldán", en el Grado de "Comendador", al señor Graham Strachan.

Regístrese, comuníquese y extiéndase el diploma correspondiente.



  
Néstor Popolizio Bardales  
Ministro de Relaciones Exteriores